
Herr Wagner bat die Verwaltung, die noch nicht gewidmeten Straßen im Stadtgebiet, 
im Laufe des nächsten Jahres zu widmen. Dies sagte der Bürgermeister zu, wies 
jedoch darauf hin, dass damit ein großer Arbeitsaufwand verbunden sei. Dann emp-
fahl der Haupt- und Finanzausschuss dem Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden 
Beschluss zu fassen: 
 


